



Acusa diputada amiguismo de magistrados, por revocación de sentencia a Denise Dresser

(SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial revocó la sentencia contra Denise Dresser, la diputada Andrea Chávez acusó de amiguismo por magistrados que le perdonaron el castigo. A través de su cuenta de X, la Diputada afirmó que a Denise le perdonan el castigo sus amigos magistrados, aunque recalcó que la revocación de la multa por 20 mil pesos y otras medidas de reparación, no le quitan la vergüenza de haber insinuado que las mujeres que hacen política, necesitan novios y amantes.

<https://drive.google.com/file/d/1FgXglCP3fwCkFvpTMAUJN3ZUVtHz0QXM/view>